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Ata número dois da Reunião Ordinária do Comitê de Investimentos do Instituto de 1 

Previdência Social do Município de Palmas – PREVIPALMAS, realizada no dia vinte e 2 

nove de setembro de dois mil e dezessete, às dez horas, na Sala de Reuniões do Instituto, 3 

na Qd. 802-Sul AL-03, APM-15-B, AV NS-02, Loteamento 2ª Etapa, Plano Diretor Sul. 4 

Presentes à reunião os membros do Comitê Fábio Costa Martins, Raul de Jesus Lima 5 

Neto e Maria Angélica Campos Pinto. Sob a presidência do senhor Fábio Costa Martins, 6 

a Reunião Ordinária foi aberta às dez horas, iniciando a pauta com a análise da Carteira 7 

de Investimento. Foi constatado que a Carteira de Investimentos vigente vem superando a 8 

meta atuarial. Considerando a importância da matéria concernente ao histórico de 9 

aplicações, o Presidente, o senhor Fábio Costa Martins, discorreu sobre o investimento 10 

realizado no fundo TERCON FUNDO DE INVESTIMENTO EM COTAS, fundo este 11 

custodiado pelo Itaú-Unibanco, cuja aplicação ocorreu em 18/09/2017 tendo o seu 12 

fechamento mensal em 29/09/2017. O valor do aporte de R$ 10.000.000,00 (dez milhões 13 

de reais) obteve uma valorização liquida de 0,394% em 11 dias corridos, perfazendo um 14 

saldo atualizado em R$ 10.039.414,05 (dez milhões, trinta e nove mil, quatrocentos e 15 

quatorze reais e cinco centavos). A rentabilidade aferida no período de 11 dias (0,394%) 16 

representa em termos proporcionais 1,07% ao mês, rentabilidade esta superior aos 17 

principais índices de mercado, e superior à meta atuarial estabelecida na Política de 18 

Investimento (IPCA+6) que fechou em 0,66%, concluindo assim como satisfatório o 19 

resultado obtido. Considerando segurança de liquidez nos papéis investidos, bem como 20 

rentabilidade atingida superior a meta atuarial, os membros do Comitê posicionaram-se 21 

favoráveis sobre um novo aporte de R$ 10.000.000,00 (dez milhões de reais), utilizando-22 

se recursos disponíveis na Caixa Econômica Federal. O Presidente do Comitê mencionou 23 

que em toda Reunião Ordinária serão analisados todos os fundos da Carteira de 24 

Investimento, atentando sempre para a segurança e rentabilidade, acompanhando as 25 

oscilações do mercado, principalmente a redução da taxa SELIC e expectativa de 26 

aumento do IPCA, fatores estes que provavelmente impulsionarão a necessidade de uma 27 

política de investimentos ainda mais profissional e arrojada, em consonância com a Lei 28 

Federal nº 3922, com o mercado financeiro e a meta atuarial. Ainda em uso da palavra, o 29 

Presidente Fábio Costa Martins informou está aguardando a aprovação da Assembleia 30 

dos Cotistas do Fundo Imobiliário da Caixa Econômica Federal, quando será levada a 31 

pauta de possível aumento do capital, o que proporcionará investimentos dentro do limite 32 

do enquadramento legal, cumprindo assim o percentual disponível na Política de 33 

Investimentos. Dando prosseguimento, o Presidente do Comitê discorreu sobre o 34 

cumprimento da normativa do Ministério da Previdência que determina que os membros 35 

do Comitê sejam certificados pela CPA 10 ANBIMA, o mesmo informou que já foi 36 

solicitado ao Instituto 20 de Maio o curso de capacitação e preparação para o exame de 37 

certificação CPA 10 com caráter de urgência, e que tão logo seja agendado o curso será 38 
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disponibilizado a todos os membros do Comitê de Investimentos, membros do Conselho 39 

Previdenciário e demais servidores interessados. Finalizando, foi agendada a próxima 40 

reunião ordinária para o dia trinta e um de outubro de dois mil e dezessete, às dez horas, 41 

aprovada pelos membros do Comitê de Investimentos. O senhor Presidente do Comitê de 42 

Investimentos determinou a lavratura desta Ata a ser assinada pelos membros do Comitê 43 

que se fizeram presentes. Para fins de registro, Eu, Millena Aires Barros 44 

_________________________, designada pelo Senhor Presidente do PREVIPALMAS 45 

para auxiliar nos trabalhos do Comitê de Investimentos, lavrei a presente Ata, que, lida e 46 

aprovada, será devidamente assinada pelos membros do Comitê de Investimentos 47 

presentes. Palmas, Estado do Tocantins, aos vinte e nove dias do mês de setembro do ano 48 

de dois mil e dezessete. 49 
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